



**ALZAN UNA ESCULTURA.** Nueva York, abril 21. Los obreros usan sogas y una grúa alza la escultura de 23 toneladas del artista francés Jacques Lipchitz, y la coloca en su sitio esta semana frente a la Escuela de Derecho de la Universidad de Columbia. La estatua fue fabricada en Italia.

## Las Posibilidades de Sobrevivir de Borgonovo

PANAMA, 21 abril. (Por Eugenio Pontón, de ACAN-EFE). Las posibilidades de que el Canciller salvadoreño Mauricio Borgonovo sobreviva a su secuestro parecen estar en relación directa al número de presos políticos todavía vivos de entre los 37 exigidos por los secuestradores como canje por el Ministro.

Tal es la opinión que prevalece hoy en varios círculos políticos no sólo panameños sino centroamericanos.

Según algunos analistas, los secuestradores, miembros de las clandestinas "Fuerzas Populares de Liberación Farabundo Martí", tendrían una primaria intención: demostrar que varios de los supuestos detenidos políticos ya no existen o simplemente han desaparecido.

El hecho de que, por una parte, no hayan pedido rescate económico a una familia adinerada como es la del Canciller salvadoreño, y la circunstancia, por otra parte, de que una de las exigencias de los guerrilleros sea la "negociación a la luz pública", parecen abonar la tesis de tales analistas.

No ha sido posible hasta ahora,

## Inocencia de Director Roman Polanski Demostrará Defensa

SANTA MONICA, California, abril 21 (AP). Uno de los abogados contratados por el director cinematográfico Roman Polanski, dijo hoy que la defensa tratará de demostrar que la muchacha de trece años a quien Polanski está acusado de violar, "participó en actividades sexuales", en varias ocasiones antes de la supuesta manciellación.

"Queremos saber dónde, cuándo y con quién y por qué estas personas no fueron procesadas", dijo el Abogado Douglas Delton, y añadió que se pedirá también al Tribunal que ordene un examen psiquiátrico de la niña.

Polanski, de 43 años, está acusado entre otras cosas de violar a la muchacha "una vez que ésta quedó temporalmente incapaz de dar su consentimiento legal" al hecho, porque había tomado champaña y una píldora tranquilizante, y de "cometer un crimen infame contra natura".

Al preguntarle la prensa qué impacto ha tenido este caso en su vida, Polanski murmuró: "Estoy acostumbrado a la desdicha. Esto es una nimiedad".

dado el hermetismo oficial, averiguar si todos los presos políticos que los de las Fuerzas Populares de Liberación exigen poner en libertad están con vida o algunos de ellos han desaparecido.

Sin embargo, algunos indicios han hecho circular la especie en los medios diplomáticos centroamericanos de que de los treinta y siete exigidos, veinticinco se hallarían aún detenidos.

La familia de Borgonovo teme, por alguna razón no aclarada, que el Gobierno militar del Coronel Arturo Molina no acceda a las exigencias de los secuestradores.

Tres miembros de la familia Borgonovo-Pohl se entrevistaron esta tarde con el General Torrijos, Jefe de Gobierno de Panamá, para pedirle que interceda con Molina, de quien es amigo personal, a fin de que se ceda a las pretensiones de los guerrilleros.

Las dificultades para negociar, salvo que ocurra algo imprevisto en las próximas horas, no parecen muchas. Noticias de esta tarde hablan de que "algunos de los presos cuya libertad se exigía habían sido liberados antes del secuestro de Borgonovo", y de otros se dice que "han desaparecido".

La actriz Sharon Tate, esposa de Polanski, fue asesinada en 1969 por miembros de la pandilla de Charles Manson. Por curiosa coincidencia, que bien habría podido ocurrir en una de las tortuosas películas que dirige Polanski, este acudió a los tribunales para su encausamiento el mismo día que comenzó en el mismo edificio el proceso contra Leslie Van Houten, integrante de la pandilla Mason.

Los abogados de la joven lograron que se reabriese el proceso contra ésta, alegando irregularidades en el anterior; se le declaró culpable de haber asesinado al matrimonio de Rosemary y Leno la Bianca, junto con otros miembros de la pandilla, al día siguiente de ser asesinada Sharon Tate.

Polanski también dijo a los periodistas que lo esperaban, tras su instrucción de cargos: "Sé que esta es una noticia importante para ustedes pero no es un momento agradable para mí".

"No tengo mucho que decirles, —Favor pase a la Pág. 62.

# Intervención de Torrijos Pide Familia Borgonovo

PANAMA, 21 abril (ACAN EFE). -- La intervención directa del Jefe de Gobierno de Panamá, General Omar Torrijos, ante el Presidente de El Salvador, Coronel Arturo Armando Molina, ha sido pedida hoy por la familia del secuestrado Canciller salvadoreño, Mauricio Borgonovo.

Tres miembros de la familia del Canciller, secuestrado antea-

## Pdte. Pérez Llega a Doha

BEIRUT, abril 21. (UPI). El Presidente Carlos Andrés Pérez de Venezuela, inició hoy su misión en procura de limar asperezas entre los productores de petróleo en Doha (Qatar), donde hace apenas cuatro meses los 13 integrantes de la Organización de los Países Exportadores (OPEP), se dividieron como consecuencia de la adopción de un sistema de precio doble para el crudo.

Pérez fue recibido en el Aeropuerto Internacional de Doha por el Jefe de Estado de Qatar, Emir Ben Hamad Al Thani, a su llegada en la primera etapa de una gira de 15 días por el Oriente Medio

—Favor pase a la Pág. 62.

## Aumentan las Importaciones de Café en Florida

JACKSONVILLE, Florida, abril 21 (AP) El aumento de los depósitos de café en los almacenes de la autoridad del Puerto de Jacksonville hizo que los ingresos de marzo alcanzasen el segundo nivel más alto en la historia del puerto, dijeron las autoridades del mismo.

Añadieron que a pesar de la supuesta escasez de café, las importaciones aquí han subido en 13.000 toneladas en los primeros seis meses del año fiscal, que comenzó en octubre.

Dijeron que no podrían explicar el aumento de volumen en las importaciones de café o el enorme salto en la cantidad almacenada en marzo.

El almacenaje de café dio a la autoridad del puerto ingresos de 671.996 dólares en marzo, casi el doble que en febrero.

Esto aumentó el total de marzo a 671.996 dólares. La única cifra mensual superior fue de 700.000 dólares, en enero de 1976.

por las Fuerzas Populares de Liberación (FPL), de El Salvador, se trasladaron hoy a Panamá y mantuvieron una entrevista con el General Torrijos a primeras horas de este tarde.

Los familiares de Borgonovo pidieron al Jefe de Gobierno panameño que inter venga directamente ante el Coronel Molina, con quien está unido por una fuerte y antigua amistad, para pedirle que ceda a las exigencias de los secuestradores y salve así la vida del Ministro salvadoreño.

Los miembros de las "FPL" han dicho que si no son entregados 37 presos políticos cuya lista han facilitado, Borgonovo sería "ejecutado".

El General Torrijos dijo esta misma tarde a "ACAN-EFE" que estaba intentando lograr comunicación con el Presidente salvadoreño, para hacerle la petición.

Los familiares de Borgonovo, que hoy mismo almorzaron en Panamá, harán idéntica petición a —Favor pase a la Pág. 62.

## Ejército Mata Otros 17 Terroristas en Argentina

BUENOS AIRES, abril 21 (AP) Por lo menos diecisiete guerrilleros murieron anoche y hoy en tiroteos con fuerzas de seguridad, informaron fuentes militares.

En la ciudad de Mar del Plata, a unos 400 kilómetros al sur, estalló esta madrugada una bomba frente a la delegación local del centro de reclutamiento de la armada. La explosión causó daños en el frente de la sede pero no víctimas.

En la madrugada de ayer otros ocho guerrilleros fueron ultimados en cuatro enfrentamientos con policías y militares en esta capital y sus alrededores.

Con los 25 guerrilleros muertos en las últimas 24 horas se elevó a

327 el total de víctimas de la acción directa o indirecta de la violencia política en lo que va del año.

No hubo informes de bajas de las fuerzas de seguridad en los recientes enfrentamientos.

El ejército dijo que cuatro guerrilleros --dos hombres y dos mujeres-- fueron abatidos hoy al resistirse al allanamiento de una vivienda en la ciudad de La Plata. Las víctimas no fueron identificadas pero el ejército las vinculó con la organización guerrillera "Montoneros".

Otro guerrillero murió anoche después de una larga persecución en un barrio de la capital, dijeron fuentes militares. Apparentemente —Favor pase a la Pág. 42.

## Astrónomo de E.U. Cree en la Existencia de los OVNIS

ACAPULCO (México), abril 21 (UPI). Existen pruebas aplastantes de que los Objetos Voladores No Identificados (OVNI) existen, "lo que sigue siendo una intriga es qué es lo que son", declaró hoy el astrónomo norteamericano J. Allen Hynek en la Conferencia Internacional sobre los OVNI, que se celebra en esta ciudad balnearia.

Añadió que en todo el mundo hay "centenares de personas respetables que sostienen haberlos visto".

Unos 50.000 casos de presencias de OVNI fueron introducidos en computadoras que los han estado catalogando, indicó Hynek. De acuerdo con las computadoras, la gran mayoría de los OVNI aterrizan

en áreas aisladas. Lo hacen generalmente de noche, en gran parte entre las 10 y la medianoche.

Hynek expresó que los OVNI podrían ser "inteligencias o seres de carne y sangre". Recordó seguidamente que los astrónomos que tratan con inmensas distancias en el Universo "están prontos a admitir la posibilidad de vida en otras partes".

"Pero lo que a menudo no admiten --concluyó-- es que los OVNI proceden del espacio porque no comprenden cómo pueden cubrir esas enormes distancias hasta la Tierra, si viajan en la forma en que nosotros lo hacemos".



**MUESTRAN A DOS PRISIONEROS.** Kinshasa, Zaire, abril 21. Un oficial del ejército zairino muestra hoy en conferencia con los periodistas en Kinshasa a dos personas, que dijo son soldados katangués que fueron heridos y capturados por sus fuerzas.